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夏井市民センター事業紹介

問夏井市民
　センター
☎53-2581

楽しくＳＤＧｓ「ミニ環境デイｉｎ夏井」
　環境問題の解決、一人一人ができることは何かと
考えたときに、困る人も多いのではないでしょうか。
　12月４日に「物を大切に使うこと」に意識を向け
たイベントを開催し、約70人が参加しました。夏井
中学校の生徒による夏井大梵天神楽で開会し、同中
ヤンボラ部が環境クイズラリーを実施。着物のリメ
イク作品の展示や衣類のバザー、缶詰の空き缶をリ
メイクした多肉植物の寄せ植えなど、楽しく“再利
用”を推進できるよう工夫しました。
　バザーには、地域の皆さんから不要になった衣類
の寄付が多く寄せられました。家庭から手放された
衣類のうち66％がゴミとして処分されているとのこ
と。今回は、バザーの売上金で発展途上国の子ども
達にワクチンを贈る活動の資金とし、残った衣類は
リサイクルされる予定です。（夏井市民センターでは、
２月末まで不要な衣類の寄付を受け付けます）
　ちょっとでもゴミを減らす、家庭でもできる地球
環境にいいことのヒントになるとうれしいです。

初めてのサンクスビギング

新天地でチャレンジ！
　11月１日に地域おこし協力隊に着任した米澤友紀です。10月に東
京都から移住してきました。
　私は今年の夏、旅行で初めて久慈を訪れました。そこで久慈が山
ブドウの生産日本一ということを初めて知りました。
　現在、久慈の名産である山ブドウを使ったスイーツを提供する喫
茶店を開きたいと思い企画しています。今は店舗探しをしています。
久慈に皆さんにも愛されるお店にしたいと思っているので、直接お
話をお伺いすることもあるかもしれません。その際は、要望や不満
など教えてくださると幸いです。
　久慈には、短角牛や海産物、風光明媚

び

な自然といった魅力がたく
さんあります。その魅力を県外の人にももっと知っていただき、久
慈市に足を運んでいただくきっかけになれたらうれしいです！
　皆さん、どうぞよろしくお願いします。

2022年11月着任。東京都北区出
身。現在、やまぶどうを使ったス
イーツを提供する喫茶店開業に向
け活動中。

米澤　友紀 さん

（よねざわ・ゆき　34 歳）

● 地域おこし協力隊… 移住定住促進を目的に、都市部からの移住者に対して市が委嘱。カフェを中心とした地域の活性化、新規漁業者の確保や水産
物の高付加価値化への取り組み、農泊事業の実践と推進、地域資源の商品開発・販路拡大ＰＲなどを行います。

宇部中学校３年

目標は甲子園

第20回全国中学生都道府県対抗野球大会in
伊豆にて山本英一郎賞(優秀選手賞)を受賞

宇部 智也 さん
うべ・ともや (宇部町・14歳 )

Name

　第20回全国中学生都道府県対抗野球大会in伊豆で、準優勝に輝
いた久慈DREAMSのメンバー宇部智也さん。野球を始めたきっ
かけや今後の目標について聞きました。

Profi le

　２か月遅れになってしまいましたが、今回は初め
てサンクスギビング（収穫感謝日）のパーティーに
招待された体験をお話します。オーストラリアでは
サンクスギビングを祝いませんが、初めてながらに
食事のあと何について感謝しているのかをみんなに
話す時間があるのは知っていました。しかし、私は
長いスピーチをしたり、注目を浴びることが好きで
はないので、何に感謝するかいろいろと迷いました
が「今日、ひとりで食事をしなくていいことに感謝
しています」と伝えました。
　シンプル過ぎたかもしれません。でも、一番素直
な私の気持ちだったと思います。このご時世、パー
ティーへの参加や大勢の人と一緒に食事をする機会
があまりないので、今年はそれができた幸せなひと
ときでした。この一年で感謝したいことを考えてみ
るのに遅すぎることはないと思います。
　皆さん、良いお年を。そして楽しい冬休みをお過
ごしください！

■野球を始めたきっかけ
　父が野球をしていたので、３歳
の時からキャッチボールをしてい
ました。小学校１年生から北竜
ジャイアンツに入団し、本格的に
野球を始めました。
■大会について
　全国大会は初めての経験。相手
は自分たちより体格もよく緊張し
ましたが、仲間と声を掛け合い一
致団結できたから準優勝という結
果が残せたと思います。大会では
９打席中４安打を打ち、守備でも
よいプレーをすることができまし
た。優秀選手賞をもらえるとは
思っておらず、発表された時は、
驚きましたがうれしかったです。
■周囲への感謝
　チームメイトの支えがあったか
らこそ、優秀選手賞をを受賞する

ことができたと思います。父は自
宅にネットを張ってくれ、今も休
日は練習に付き合ってくれます。
久慈DREAMSの中

なかにし

西辰
たつのり

徳監督は、
２年生の時まで宇部・普代中学校
合同チームの監督でした。苦手
だった守備を、基礎から指導して
くれました。監督の教えがあった
からこそ、大会中も守備でよいプ
レーができました。ここまで支え
てくれた皆さんに心から感謝して
います。
■今後の目標
苦手意識のある守備を強化して、

高校ではレギュラーで出場できる
ように頑張ります。準優勝という
結果は、正直悔しいという思いも
あるので、この経験を生かして、
地元久慈で甲子園に行き市民の皆
さんをよろこばせたいです。
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代　　表：小上眞理子 さん
活動場所：小久慈市民センター　☎59-3051
活 動 日：毎週木曜日　19時30分～21時30分

　アンバーシャトルズは、平成６年に結成されたバドミ
ントンサークルで20代から60代の男女17人で活動してい
ます。バドミントンは男女、年齢関係なく皆で楽しめる
スポーツ。社会人になってからバドミントンを始めたメ
ンバーも多く、小久慈地区以外の人も多数在籍していま
す。市内の各種大会参加に向けて、週一回の練習で汗を
流しています。
　メンバーは随時募集中。年齢、住んでいる地区を問わ
ず大歓迎です。初心者には経験者がやさしく教えます。
まずは気軽に見学に来てくださいね。

アンバーシャトルズ

息のあった
ダブルス

ムハンマド・リズキ・アブマーさん
豪メルボルン・28 歳／久慈湊小、
小久慈小、大川目小、夏井小、平
山小、久慈中、夏井中を担当


